

Fecha 28.06.2023	Sección Economía	Página 23
----------------------------	----------------------------	---------------------

Aranceles al maíz blanco no afectan a productores: USTR

No se incluirán en las consultas al amparo del T-MEC, precisa

DE LA REDACCIÓN

Luego de que México fijara un arancel de 50 por ciento a las importaciones de maíz blanco, autoridades estadounidenses negaron que la medida afecte a los productores de ese país y que se vaya a incluir en las actuales disputas al amparo del Tratado entre Estados Unidos, México y Canadá (T-MEC).

El secretario de Agricultura, Tom Vilsack, sostuvo ante periodistas que la mayoría de los productores de maíz de Estados Unidos no resultarán afectados por dicho arancel.

“La buena noticia es que la gran, gran, gran mayoría del maíz que se vende a México desde Estados Unidos es amarillo. Entre 96 y 97 por ciento de todas las exportaciones de Estados Unidos a México son maíz amarillo. Obviamente, el arancel no impacta ni afecta en absoluto esas ventas”, dijo Vilsack citado por el medio especializado Southeast AgNet.

Por separado, la oficina del Representante Comercial (USTR, por sus siglas en inglés) confirmó

al medio Brownfield que las exportaciones de maíz blanco de Estados Unidos no se verán afectadas por los aranceles, añadiendo que no se incluirán en las consultas de resolución de disputas que se siguen al amparo del T-MEC por las restricciones al maíz transgénico para consumo humano.

Al respecto, Vilsack recordó que Estados Unidos continúa el proceso de resolución de disputas comerciales.

Cae cotización por previsión de lluvias

Los futuros de las nuevas cosechas de maíz en Estados Unidos cayeron el martes a su nivel más bajo en más de una semana, presionados por las previsiones de lluvias muy necesarias en el Medio Oeste, donde los cultivos se han ido deteriorando en condiciones de sequía, dijeron operadores.

El maíz para diciembre en Chicago cayó hasta 5.55 dólares por *bushel*, su mínimo desde el 15 de junio.

“Es probable que se produzcan las mejores lluvias desde abril. La verdadera incógnita para el sector es si se está produciendo un cambio en el patrón meteorológico o se trata de un paréntesis”, comentó Don Roose, presidente de US Commodities, con sede en Iowa.

Con información de Reuters

